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IDENTIFICATION 

COMMUNE.S BOIVRE LA VALLEE 

NOM DE L'ECOLE/ DU RPI ECOLE PRIMAIRE DE LAVAUSSEAU ECOLE JACQUES PREVERT 

DATE DE LA REUNION 14/03/2022 

 

PARTICIPANTS 

 : présent ou présente   EXC : excusé ou excusée 

Représentants, représentantes 

des parents d'élèves 

Éducation nationale Collectivités Autres participants 

Mesdames Le Poitevin, Buraud, 
Monsieur Jatiault 
Représentants des parents d’élèves 

de Benassay  

Madame Girard, 

Mesdames Ayel-Corbineau et Mme 

Sabourault exc 
Représentantes des parents d’élèves 

de Lavausseau 

 

Présidente et secrétaire 

Mme Lartigue-Pasquiers, 

Mme Proust-Fonteneau 

    •  Enseignant.e.s , 

Mme Raveleau 

Mme Chantreau 

Mme Picquet 

Mme Beauquin 

Mme Tisserond 

Mme Nakhlé 

M Pain 

    • IEN 

Annie JUSSAUME   exc 

Mme Dubernard, Maire de 

Boivre-la-Vallée exc 

Mr Combes, maire 

délégué à Benassay exc 

Mme Benoist, maire 

déléguée à Lavausseau 

exc 

Mme Martin Vander 

Hagen, élue aux affaires 

scolaires, 

    • DDEN 

Madame Dumas Delage, 

DDEN   

 

 

ORDRE DU JOUR 

 Actions pédagogiques concourant à la mise en œuvre du projet d'école 

 Moyens matériels et financiers 

 Hygiène et Sécurité 

 Mise en œuvre du PEDT et direction unique à la rentrée 2022. 

 

1. ACTIONS PEDAGOGIQUES CONCOURANT A LA MISE EN ŒUVRE DU PROJET D'ECOLE 

Lavausseau: 

-Projet «Les mystères du sol» avec l’intervention de Mr Troublat, animateur de la LPO, chaque classe a 

bénéficié d’une demi-journée d’intervention. La seconde intervention aura lieu les 22 et 24 mars. 

Concours Eaux en Vienne: les classes de Mme Tisserond et Mme Lartigue-Pasquiers participent à ce 

concours scolaire adressé au cycle 3, dans le cadre d’une démarche de sensibilisation à la consommation 

de l’eau et à la préservation des ressources naturelles en lien avec le programme de sciences (éducation 

au développement durable). Les élèves déposeront une bande dessinée par classe sur le thème 

«économisons l’eau». 

La SOP (journée olympique et paralympique), dans le cadre de cette semaine, les 3 classes ont accueilli 

les animateurs USEP pour une séance de découverte du handisport/sport adapté, le 3 février 2022. 

Les classes de cycle 3 ont participé à un ciné-débat autour des films «La couleur de la victoire» pour la 

classe de Mme Lartigue-Pasquiers et «De toutes nos forces» pour la classe de Mme Tisserond, suivi d’un 

échange/débat à propos des valeurs olympiques et de la discrimination/handicap en lien avec le 

programme d’EMC. 

Interventions de la FFVB le 10/03 : lancement des séances de volley-ball dans le cadre de 30 minutes 



Inspection de l’éducation nationale  Lencloître nord Vienne 

PROCES-VERBAL DE CONSEIL D'ECOLE 
Décret no 90-788 du 6 septembre 1990 relatif à l'organisation et au fonctionnement des écoles maternelles et élémentaires  
Art 20 : A l'issue de chaque séance du conseil d'école, un procès-verbal de la réunion est dressé par son président, signé par celui-ci puis 
contresigné par le secrétaire de séance et consigné dans un registre spécial conservé à l'école. Deux exemplaires du procès-verbal sont adressés 
à l'inspecteur de l'éducation nationale chargé de la circonscription d'enseignement du premier degré et un exemplaire est adressé au maire. Un 
exemplaire du procès-verbal est affiché en un lieu accessible aux parents d'élèves. 

Commune de Boivre la Vallée - PV du conseil d'école N°2 - 2021/2022 

d’EPS par jour pour les classes de Mme Chantreau et Mme Lartigue-Pasquiers. 

Intervention de l’association prom’haies en lien avec le projet de la municipalité de réhabiliter un verger 

collectif sur Lavausseau. Les élèves de la classe de Mme Tisserond et Mme Lartigue-Pasquiers ont 

bénéficié d’une séance de sciences en classe, prolongée par la plantation d’arbres fruitiers le 11/03. 

Projets à venir : 

Dans le cadre de la semaine des mathématiques qui s’est déroulée du 7 au 11 mars 2022, les élèves de 

cycle 3 (CM) participeront au concours national le kangourou des mathématiques le 17 mars. De plus, la 

semaine des mathématiques a donné lieu à divers ateliers et séances dans les classes. 

Prix littéraire Janus Korczak, le vote aura lieu le 15/04. Avec l’OCCE les classes de cycle 3 devraient 

recevoir la visite d’un comédien, Mickaël Charly qui présentera la vie de Janusz Korczak puis, quelques 

élèves volontaires s’appuyant sur la méthode du tutorat se rendront dans la classe de CE1-CE2 pour 

présenter ce qu’ils ont retenu sur sa vie. 

Séance de natation : début 4 avril pour 4 séances pour les classes de CE2-CM1 et CM1-CM2. 

Les sorties et rencontres USEP sont prévues en fin d’année scolaire en prévision d’un allégement des 

mesures sanitaires. Pour répondre à la question à propos du fait que tous les CE2 puissent participer à ce 

projet, les classes éligibles sont choisies par la conseillère pédagogique EPS de la circonscription en 

fonction de la circulaire de l’année. L'an prochain, il est en effet possible que les séances aient lieu à la 

piscine de Latillé si son ouverture pour septembre 2022 est confirmée. 

Un spectacle au studio Virecourt est envisagé en avril, néanmoins, il s'avère que deux transporteurs 

sollicités on fait savoir que nous ne faisions plus partie de leur secteur, les deux autres n'ont pas répondu 

et les devis augmentent de manière importante. Nous confirmerons donc cette sortie en fonction des 

autres projets de l'année et du budget transport. 

Conseil des élèves école de Lavausseau : lors de ce conseil les élèves ont souhaité remercier l'ensemble 

du personnel intervenant sur l'école, le service de restauration, les enseignants et le personnel 

périscolaire. Le matériel de jeux de cours est souvent évoqué, les élèves souhaitent plus de balles de ping 

pong et de raquettes mais ils ont aussi conscience du fait qu'il y a pas mal de casse dût à une mauvaise 

utilisation. Et que c'est pour cette raison que les caisses sont moins fournies. La classe des CE1-CE2 

demande un toboggan. 

 

Actions à Benassay : 

- La sortie d’automne dans le Petit Bois de Benassay a été apprécié des équipes et des élèves. Des 

récoltes, des échanges autour des espèces végétales et des changements dans la nature ont eu lieu et se 

sont poursuivis dans les classes. Cette sortie permet également aux élèves à apprendre à se déplacer en 

dehors de l’école dans les conditions de sécurité requises. Nous remercions les familles 

accompagnatrices. 

- Le projet des Petites bêtes au jardin suit son cours. En classe de MS/GS, après un cycle autour des 

escargots qui ont été relâchés dans le jardin de l’école, nous avons étudié les fourmis. Ces élevages 

permettent de mobiliser toutes les grands domaines de compétence inscrits dans les programmes de 

l’école maternelle. Le prochain élevage concernera les vers de terre et leur action dans le sol. Nous 

remercions M. Jatiault qui nous a amené une fourmilière. Les fourmis ont été également relâchées. Ces 

élevages sont un succès auprès des élèves, les sensibilisent au bien-être animal, à la biodiversité et au 

rôle de chaque animal dans un écosystème. Les compétences et connaissances acquises dans ces 

domaines favoriseront l’exploitation du jardin de l’école. Un appel au don de graines et de plants de 

légumes de printemps va être lancé pour débuter les plantations. Ce paragraphe répond à une question 

de parent. 

En classe de GS-CP, nous avons étudié les fourmis, les escargots et les abeilles. Cette période sera 
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consacrée au jardin (graines, besoins des plantes avec expérimentations...) 

- Le PFF a encore été un succès cette année. Il permet aux élèves de découvrir l’art cinématographique à 

travers le visionnage de courts métrages. Nous remercions les familles accompagnatrices. 

- Les classes de PS/MS et MS/GS participent au prix des Incorruptibles. Après lectures et études des 

albums de la sélection, un vote aura lieu dans chaque classe. 

- La classe de GS-CP participe au prix Janusz Korszak sur le thème des droits des enfants. Après lecture 

et exploitation des albums, un vote aura lieu en avril. 

Les sorties bibliothèque ont repris dès ce mardi 1er mars en raison de l’allègement du protocole sanitaire. 

Chaque classe se rend une fois tous les 15 jours à la bibliothèque où des bénévoles lisent des histoires. 

Les enfants choisissent ensuite un livre pouvant être emprunté durant 15 jours à la maison. 

- La fête de printemps se déroulera le 25 mars. 

Question parents: 

- y-aura-t-il une visite de l’école pour les futurs PS ? Une visite par petits groupe est prévue en fin d’année 

si la situation sanitaire le permet. 

- Une fête d’école ou un spectacle est-il prévu pour la fin d’année? Le projet musique avec Mme Postel 

ayant été reporté à l’an prochain en raison de son état de santé, nous n’avons pas prévu d’événement 

festif particulier. Par contre, l’APE a envisagé une manifestation. Si un projet se prête à une démonstration 

cela pourra être revu mais à l'heure actuelle les projets en période 5 sont essentiellement tournés vers le 

sport (génération 2024 et JO). 

- une question à propos des effectifs, de la répartition? Ce sujet n’a pas encore été évoqué en conseil des 

maîtres, il sera évoqué en conseil d'école numéro 3. 

 

2. MOYENS MATERIELS ET FINANCIERS 

Les nouveaux budgets mairie devraient être alloués sous peu. 

Budget coopérative scolaire OCCE Lavausseau: la coopérative dispose de 1580,60 euros dont 900 euros  

sont réservés au règlement du projet les Mystères du sol et 26 euros pour les interventions de La FFVB. 

À Benassay, Mme Leal Pedreiras est mandataire exclusive auprès de l’OCCE. L’association a offert tout 

son soutien pour régler les prestataires en attente (cinéma Le Majestic de Neuville-de-Poitou et le 

photographe M. Bernard). 

 

3. PLACE DES PARENTS A L’ECOLE 

Lavausseau : nous remercions l’APE pour son soutien financier à hauteur de 600 euros pour le projet de 

la LPO, la coopérative scolaire financera les 300 euros restant. 

Nous remercions aussi vivement les parents agréés et volontaires sans qui les séances de natation ne 

pourraient pas avoir lieu. 

Benassay : Nous remercions les familles qui ont montré leur compréhension durant ces semaines très 

perturbées par la situation sanitaire et les absences. 

Il y a plusieurs questions à propos des remplacements, des absences de remplacement, des rotations des 

remplaçants et des inquiétudes des parents face au problème de garde lors des fermetures de classes. 

Les inquiétudes sont légitimes, néanmoins, nous rappelons que le secrétariat de la circonscription gère 

les remplacements en fonction de critères déterminés. En absence de remplaçant sur la circonscription, 

les autres circonscriptions sont sollicitées. Le protocole sanitaire niveau 3  interdisant le brassage, cela a 

engendré des absences non remplacées mais comme sur tout le territoire nationale. La situation sanitaire 

s’étant améliorée les élèves seront répartis dans les autres classes en niveau 1, en espérant que la 

situation sanitaire se maintienne. 
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4. HYGIENE ET SECURITE 

Lavausseau : comme chaque période une liste est remontée aux services techniques à propos des petits 

travaux. Les gros travaux de réfection des murs de la salle des maîtres et du hall de l'école de 

Lavausseau ont été transmis lors des projets de budgétisation fin décembre, ainsi que la mise en 

conformité de la classe de Mme Lartigue-Pasquiers (absence d’une seconde porte de sortie) et la 

réfection des sanitaires du bâtiment du haut. 

Sécurité : un exercice PPMS Risques Majeurs, un exercice a eu lieu le 7 mars afin de tester le nouveau 

protocole à savoir confinement dans la bibliothèque. Il s'est déroulé dans de bonne condition. 

Benassay : comme chaque période une liste de travaux est remontée aux services techniques. Nous 

remercions ces derniers qui ont fait face à nos demandes à quelques jours des congés de fin d’année. 

Nous les remercions également pour l’installation des bacs de culture dans le  jardin de l’école. 

Point à propos du départ d'incendie du jour : le déroulé de l’événement a été présenté aux familles qui 

avaient été informées dès 12h30 par mail. 

Problème de téléphone dans la classe de GS-CP, il ne capte pas, de plus, la nouvelle ligne téléphonique 

ne fonctionne pas avec le nouveau numéro, un mot d'information est dans les cahiers de liaison. 

Point de vigilance sur la mise en conformité de la partie salle des maîtres, Mme Martin prend note est 

transmet rapidement aux services Bâtiment. 

 

5. MISE EN ŒUVRE ET SUIVI DU PROJET EDUCATIF DE TERRITOIRE (PEDT) 

Questions parents à propos du service périscolaire de Lavausseau : est-ce possible pour les enfants de 

choisir avec qui ils mangent ? En effet, les élèves choisissent en début de chaque période leur place, qui 

reste la même durant la période afin d’avoir une traçabilité en cas de cas covid. Les retours des élèves 

sont positifs. 

Certains se plaignent de ne pas assez manger, quelles sont les règles? Les quantités de grammage sont 

respectées. 

Est-il envisagé que les enfants de Lavausseau puissent retourner à l’accueil périscolaire et vice versa? Ce 

n’est pas envisagé avant septembre pour deux raisons : depuis deux ans le niveau de protocole évolue 

régulièrement, des projets sont engagés pour la période et la suivante et l’organisation et l’aménagement 

des lieux et du matériel nécessite un déménagement complet. 

- PEDT : La demande de modification de l’organisation du temps scolaire a été transmise au DASEN par 

l’Inspectrice de la circonscription, suite au conseil d’école extraordinaire du 27/01/2022. Mme Martin 

précise que le dossier du nouveau PEDT sera déposé auprès du DASEN au 1er juin, pour une mise en 

application en septembre 2022.  Une réunion du comité de pilotage PEDt est prévue le 8 avril. 

- Direction unique multi-sites : les réunions de réflexion et de travail des directrices à propos de la rentrée 

2022, ont reprises aujourd'hui. Elles avaient été suspendues, la période précédente, en raison de la 

gestion de la situation sanitaire qui a engendré un surcroît de travail. 

La convention à propos du projet d'expérimentation d'une direction multi sites a été signée ce matin à 

Lavausseau en présence de Mr Barthélémy, DASEN,  de Mme Jussaume, inspectrice de la circonscription 

et des élus. Le comité de pilotage va reprendre ses réunions. Il est envisagé 2 réunions d'ici la fin de 

l'année scolaire afin de travailler sur les critères d'évaluation de cette expérimentation. La première est 

fixée au 5 mai (à confirmer) 

 

Fait à Lavausseau Le 15/03/2022 

Le président / La présidente du Conseil d’École 

Mme Lartigue-Pasquiers 

Le / la secrétaire de séance 

Mme Proust-Fonteneau 
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